

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección, 1750 Administración 2299  
Redacción 2025 e imprenta

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901, POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín, 7  
Apartado n.º 11

AÑO LXV.—Número 19.768

Jueves 17 de junio de 1965

Precio del ejemplar: 2 pesetas

## Corpus Christi y Día Nacional de Caridad, conmemorados con solemnidad extraordinaria y buen tiempo en toda España

### El ministro de Justicia presidió la procesión en Toledo Después visitó al cardenal primado, con quien conversó largo rato

Madrid, 17.—La festividad del Corpus Christi y el Día Nacional de Caridad, se han conmemorado en toda España, con extraordinaria solemnidad y tiempo espléndido.

#### EN MADRID

En la capital, unas seis mil señoras postulantes recorrieron las calles

### Primera comunión del nieto del Caudillo Cristóbal Martínez Bordiú Franco

#### Después el Jefe del Estado y su esposa presenciaron la procesión del Corpus, en El Pardo

Madrid, 17.—El niño Cristóbal Martínez Bordiú, quinto hijo de los Marqueses de Villaverde y nieto de su Excelencia el Jefe del Estado, ha tomado su primera comunión esta mañana en la iglesia del Palacio del Pardo.

Ofició el vicario general castrense y arzobispo de Sión, doctor Alonso Muñoz, quien dirigió una breve plática al pequeño, explicándole la importancia del sacramento.

Al solemne acto asistieron el Jefe del Estado, generalísimo Franco, de uniforme blanco de capitán general; su esposa, de traje negro y mantilla; los abuelos paternos condes de Argillo; padres del niño, él de negro y ella de blanco con mantilla, vicepresidente del gobierno y señora de Muñoz Grandes; presidente del consejo del Reino y señora; ministros del gobierno, acompañados de sus respectivas esposas; jefes de las casas civil y militar de su excelencia, e invitados de la familia.

Junto a Cristóbal se situaron en el altar sus hermanos.

Terminada la ceremonia, se sirvió un refrigerio, y más tarde, el Jefe del Estado, acompañado de las personalidades citadas y sus nietos, presenciaron la procesión del Corpus Christi, ante el palacio.—Cifra.

para recaudar fondos con los que Cáritas ha de subvenir las necesidades de los menesterosos. Con el mismo objeto se instalaron ciento setenta mesas peticionarias, que presidieron distinguidas damas.

#### EN TOLEDO

En Toledo, la famosa procesión recorrió durante cerca de dos horas las principales calles. Dieron escolta al Santísimo, sobre la maravillosa custodia de Arfe, los alumnos de la Academia de Infantería y en las presidencias del cortejo figuran el obispo auxiliar, y el ministro de Justicia.

#### EN GRANADA

El desfile procesional de Granada ha constituido, como es tradicional, una magna demostración de fe de todo el vecindario. Inmediatamente detrás de la carroza con el Santísimo en la monumental custodia, marchaba el arzobispo, doctor don Rafael García y García de Castro, figurando en el cortejo autoridades y representaciones civiles, militares y eclesiásticas.

#### EN MURCIA

Cabe destacar, finalmente, el cortejo procesional celebrado en Murcia, en el que figuró la Sagrada custodia, obra del platero de la reina Mariana de Austria, que mide 2.25 metros de altura y data de 1678. El templete pesa 4.221 onzas y lleva multitud de campanillas en el interior de la Custodia que despiden sus sonidos con el movimiento de las andas.—Cifra.

#### EL MINISTRO DE JUSTICIA VISITA AL CARDENAL PRIMADO

Toledo, 17.—El ministro de Justicia, don Antonio Iturmendi Banales, y el director general de Asuntos Eclesiásticos, Terminada la procesión del Corpus visitaron al cardenal primado, don Enrique Pla y Deniel, con quien conversaron durante largo rato.—Cifra.

## Contra la posible corrida de toros de «El Cordobés» en Roma

### La Sociedad Protectora de Animales de Italia pide al Gobierno que la prohíba

Roma, 17.—La Sociedad Protectora de Animales de Italia, ha pedido al Gobierno que prohíba la celebración de una corrida de toros en Roma en la que, según algunas informaciones de prensa, iba a intervenir El Cordobés, con objeto de dedicar sus ingresos a las misiones, según ha manifestado un funcionario de dicha sociedad.

De acuerdo con informaciones de prensa procedentes de España, El Cordobés había sugerido torrear en Roma sin matar a los toros para entregar los ingresos de la corrida a las misiones católicas.

El funcionario de la Sociedad Protectora de Animales ha señalado que las corridas de toros están totalmente prohibidas en Italia por las leyes que castigan a todos los que maltratan animales.

Aparte de un artículo del Código Penal italiano del año 1930, que castiga a los que maltratan a los animales, existe una ley adicional del año 1940, por la que se prohíbe expresamente la celebración de corridas de toros en Italia. Las últimas corridas de toros celebradas en Roma, tuvieron lugar en el año 1925.—Efe.

## Elefante que fue a la escuela

Tweedmouth (Inglaterra), 17.—Cuando el prefecto de la escuela de esta localidad oyó gran estruendo en el pasillo del centro, salió de su despacho para ver qué ocurría y, de paso, tranquilizar a los alumnos; pero, al abrir la puerta se encontró frente por frente con un elefante de unos toneladas de peso.

Todo ocurrió porque el animal, que participaba en un desfile organizado por un circo, se cansó de se-

guir a sus compañeros, apartó de su camino el autobús de la escuela, arrojó el automóvil de uno de los maestros, rompió el cristal de la puerta y, después de abrirla con la trompa, entró tranquilamente en la galería donde se encuentran las aulas y se paseó por ella, hasta que se encontró con el prefecto, precisamente cuando apareció el cuidador del elefante, que se lo volvió a llevar al circo después de pagar los desperfectos.—Efe.



Santiago de Compostela.—El alcalde de la ciudad, en el momento de imponer al ministro de Información y Turismo, señor Fraga Iribarne, la medalla de honor de Comendador de la Orden de Compostela con banda, y las insignias y medalla de hijo adoptivo de la ciudad.—(Foto «Europa Press»).

## Comienzan los ejercicios aéreos de la O. T. A. N. en el norte de EUROPA

### La tercera operación en importancia en el continente, desde la segunda guerra mundial

Skjern (Dinamarca), 17.—Aproximadamente mil paracaidistas de los Estados Unidos han sido lanzados cerca de esta ciudad de Jutlandia, a primeras horas en la mañana de hoy y últimas de anoche, en el comienzo de los ejercicios aéreos de la NATO en el norte de Europa.

Un cambio de tiempo impidió el lanzamiento de otros 1.400 hombres en una operación considerada como la tercera en importancia en Europa desde la II Guerra Mundial.

El lanzamiento, que fue aplazado más de 24 horas, continuará en el día de hoy si las condiciones atmosféricas lo permiten. Durante el lanzamiento

de esta mañana resultó herido uno de los paracaidistas.

Los paracaidistas, pertenecientes a la primera brigada de la VII División de Infantería de los Estados Unidos, están realizando un ataque simulado en Jutlandia que es defendida por tropas danesas y británicas del ejército del Rhin.—Efe.

## Nuevo tiroteo en Santo Domingo

### Rusia propone una reunión del Consejo de Seguridad en aquella capital para conocer mejor los hechos

Santo Domingo, 17.—Se ha producido un nuevo tiroteo en Santo Domingo, mientras los mediadores de la ONU tratan de establecer, en forma firme, el cese del fuego acordado, en virtud del cual se ha puesto fin al duelo armado, que duró 12 horas, entre rebeldes dominicanos y soldados de la fuerza de paz norteamericana.

Un portavoz de la fuerza interamericana dijo que los rebeldes atacaron a las tropas norteamericanas cerca de las instalaciones de energía eléctrica en la orilla occidental del río Ozama. «Hemos sufrido bajas pero no se cuantas», dijo el portavoz.—Efe.

norteamericanos a primera hora de ayer.

Según el coronel Caamaño, el tiroteo se produjo a raíz de un incidente causado por un norteamericano que entró en la zona rebelde y dió muerte a un soldado norteamericano.—Efe.

#### PROPUESTA RUSA

Naciones Unidas, 17.—Rusia propuso ayer que el consejo de seguridad de las Naciones Unidas celebrara una reunión en Santo Domingo para «tener un verdadero conocimiento de los hechos» relativos a la guerra civil en la República Dominicana.

El embajador soviético, Nikolai T. Fedorenko, fue quien presentó la propuesta rusa, a la que inmediatamente acusó recibo el embajador norteamericano, Charles W. Yost.—Efe.

#### VUELVE LA CALMA

Santo Domingo, 17.—Después del intenso intercambio de disparos entre las fuerzas rebeldes «constitucionalistas» del coronel Caamaño y las tropas de la fuerza interamericana de paz durante la pasada noche, ha renacido la calma en las horas de hoy en Santo Domingo. Efe.

#### MOTIVO DEL INCIDENTE SEGUN CAAMAÑO

Santo Domingo, 17.—Tres soldados norteamericanos han resultado muertos y otros treinta y tres heridos en lucha reciente entre fuerzas rebeldes y miembros del contingente pacificador interamericano.

Un portavoz de la OEA declaró que las fuerzas rebeldes de Caamaño abrieron fuego contra los soldados

## El Papa expresa su tristeza por los acontecimientos mundiales

- En el Congo muchos inocentes han sido asesinados estos días
- En Vietnam el conflicto está empeorando cada día que pasa
- En Santo Domingo continúa la guerra civil

### El amor de Cristo—dice—no está en el corazón de los hombres

Ciudad del Vaticano, 17.—Su Santidad el Papa, Pablo VI, ha hecho patente su tristeza ante los acontecimientos bélicos que se desarrollan en el Vietnam, el asesinato de rehenes en el Congo y la guerra civil de la República Dominicana, durante la alocución pronunciada en la ventana de su estudio del Palacio Vaticano, en su tradicional aparición similar a la de todos los domingos ante la multitud congregada en la plaza de San Pedro.

«El amor de Cristo no está en el corazón de los hombres», ha señalado el Sumo Pontífice después del rezo del ángelus a mediodía de hoy, festividad del Corpus Christi. Su Santidad ha dicho a la multitud reunida en la plaza de San Pedro:

«En el Congo, numerosos rehenes inocentes han sido asesinados en estos días, incluyendo entre ellos algunos humildes misioneros.

En el Vietnam, el conflicto civil está empeorando, por desgracia, y cada día que pasa crea más ruinas y dolores.

En Santo Domingo, la guerra civil no ha concluido aún.—Efe.

## ¿Va a dimitir como jefe de estado de la U. R. S. S. Anastas Mikoyan?

Moscú, 17.—En círculos generalmente bien informados de Moscú no se ha concedido visos de veracidad a la información en el sentido de que el presidente Anastas Mikoyan se halla a punto de dimitir su cargo como jefe de estado.

Rumores no confirmados han circulado durante los últimos meses, indicándose que el veterano bolchevique, que cuenta 69 años de edad y que ocupa la presidencia desde hace menos de un año, se dispone a retirarse.

## SOLIS RUIZ cedió su coche

### para el traslado de unos heridos en accidente de circulación

Madrid, 17.—El ministro secretario general del Movimiento, don José Solís Ruiz, hubo de ceder su coche esta mañana para trasladar a El Pardo unos heridos en accidente de circulación.

El turismo NA-8.156, que conducía don Fernando Torremocha Muñoz, marchaba por la carretera de El Pardo y fue adelantado por el camión M-399.453, el cual, al ver que se aproximaba un coche en dirección contraria, se cerró y golpeó al turismo, que salió lanzado contra un árbol.

Momentos después pasó por aquel lugar el ministro secretario general del Movimiento, quien se dirigió al Pardo para asistir a la primera comunión de un nieto de Su Excelencia. Don José Solís cedió su automóvil para trasladar a los ocupantes del coche accidentado —el señor Torremocha, su esposa, un hijo de corta edad y su cuñada— todos los cuales se encontraban heridos, a El Pardo, donde fueron atendidos de diversas heridas.



Pruebas de un nuevo proceso, conocido como ósmosis inversa, para convertir el agua salada en potable, estando teniendo lugar en el laboratorio de San Diego, California. En dicho proceso se usan membranas modificadas de acetato celuloso que permitirán desalinizar de forma económica el agua del mar.

## Un X-15 voló ayer a 75 kilómetros de altura y a 5.500 por hora

Edwards Air Force Base (California), 17.—Un aparato X-15 voló ayer a casi 75 kilómetros de altura para medir los rayos ultravioletas transmitidos por la Tierra a través de la atmósfera. El capitán Joe Engle fue el encargado de pilotar el X-15. Consiguió una velocidad de 5.500 por hora y la altura de 75 kilómetros. En la cola del X-15 había sido colocado un aparato capaz de medir los rayos ultravioletas. También llevaba un aparato para registrar la intensidad del ruido en las capas superiores de la atmósfera, donde el aire se hace cada vez más enrarecido. Este segundo experimento estaba encaminado a valorar las posibles perturbaciones en la estructura causadas por el ruido aerodinámico.—Efe.

El aparato X-15 voló ayer a casi 75 kilómetros de altura para medir los rayos ultravioletas transmitidos por la Tierra a través de la atmósfera. El capitán Joe Engle fue el encargado de pilotar el X-15. Consiguió una velocidad de 5.500 por hora y la altura de 75 kilómetros. En la cola del X-15 había sido colocado un aparato capaz de medir los rayos ultravioletas. También llevaba un aparato para registrar la intensidad del ruido en las capas superiores de la atmósfera, donde el aire se hace cada vez más enrarecido. Este segundo experimento estaba encaminado a valorar las posibles perturbaciones en la estructura causadas por el ruido aerodinámico.—Efe.













